
Generalversammlung Alpe Gugginen vom 5. Mai 2018 14 Uhr in Blatten 

Traktanden 

1. Im Namen des Vorstandes möchte ich alle herzlich begrüssen.  

Ich stelle fest, dass die GV ordentlich im Amtsblatt vom 20. April 2018 publiziert wurde. 

 

Die Traktandenliste sieht wie folgt aus: 

1. Begrüssung 

2. Wahl der Stimmenzähler 

3. Verlesen des Protokolls der GV 2017 

4. Bericht des Präsidenten 

5. Kassabericht 

6. Bericht der Rechnungsrevisoren 

7. Sömmerung 2017 

8. Verschiedenes 

 

2. Als Stimmenzähler wird Angelika Steiner gewählt. 

 

3. Das Protokoll der GV 2017 wird durch Rinaldo Tanner vorgelesen. Es gibt keine Fragen oder 

Bemerkungen. Die Versammlung genehmigt das Protokoll mit einem Applaus. 

 

4. Bericht des Präsidenten: 

 

Der Präsident erklärt, dass sein Alpsommer aus gesundheitlichen Gründen ausgefallen ist. Er 

konnte jedoch im Oktober wieder auf die Alpe und hat festgestellt, dass alles noch beim 

alten ist. Dabei konnte er den frisch sanierten Alpweg begehen, was eine grosse 

Erleichterung für ihn war. Er glaubt, dass das Werk gelungen ist, obwohl noch an den Details 

gearbeitet werden muss.  

Leider konnte die Gemeinde Blatten nicht animiert werden, sich an den Kosten des Weges zu 

beteiligen. Dies gibt dem Präsidenten zu sehr zu denken. Einerseits haben sie sich in den 

letzten Jahren nie um den Weg kümmern müssen und andererseits wird in der RZ vom 8. 

März 2018 vom Gemeindepräsidenten vollmundig erklärt, dass die Gemeinde Blatten im 

Gebiet Fafleralp in die Aufwertung der bestehenden Wanderwege investieren werden. Der 

Weg auf die Guggialp scheint anscheinend nicht dazu zu gehören. 

 

Betreffend der Revision der Statuten sind keine Meldungen beim Präsidenten eingegangen. 

Er wird sich bis zur nächsten Jahr wieder darum kümmern, dass die Revision an der nächsten 

Versammlung durchgeführt werden kann. 

 

Das Alpwerk fand am 3. Juni 2017 statt. Es waren 23 Personen anwesend. Es wurde 

hauptsächlich auf den Alpweiden gearbeitet, weil ja die Sanierung des Weges bevor stand. 

Am Abend fand wieder ein Racletteessen auf dem Tanzbodi statt. 

Die Alpbesetzung fand ab dem 17. Juni 2017 statt.  

 



5. Kassabericht durch unseren Kassier Rinaldo Tanner. Der Guthabensaldo auf der 

Raiffeisenbank beträgt am 05.05.2018 Fr. 51'402.31.  

Kasse 113.00 

Kontokorrentkonto 2'821.51 

Sparkonto 48'467.80 

 

6. Die Rechnungsrevisoren Emmi In Albon und Beat Kalbermatten stellten bei ihrer Revision der 

Kassa fest, dass alle Belege lückenlos vorlagen und die Buchhaltung sauber geführt war. 

Auf ihren Antrag wird die Rechnung genehmigt und dem Kassier Entlastung erteilt. Die 

Versammlung bedankt sich bei Rinaldo für seine tadellose Arbeit mit einem Applaus. 

 

 

7. Sömmerung 2017: 

Bernhard Räss erzählt von der Sömmerung 2017. Die vorgenommenen Massnahmen gemäss 

den Vorschriften des Kantons und die gute Arbeit des Hirten haben dafür gesorgt, dass 

während des Sommers keine Probleme aufgetreten sind. 

Der lange Zaun auf der Alpe erleichterte dem Hirten seine Arbeit. 

Hildbrand Kilian; Konnten mehr Schafe auf die Alp gebracht werden? Nein nur wenn einzelne 

Blöcke à 50 Schafe dazukämen. 

Theresa wird wieder die Hirtin der Kühe sein. 

 

8. Verschiedenes 

Termine: Alpwerk am 2. Juni 2018, 8 Uhr Scheidfärrich: Es wird am Weg gearbeitet, am 

Abend Raclette für alle. Das Alpwerk für das Wasser wird eine Woche vorher durchgeführt 

Besetzen 16. Juni 2018; Gottesdienst voraussichtlich 1. August 11 Uhr 

Wicky Bruno; Einbringen von Kies im Weg möglich? Nein, es darf kein Fremdmaterial in den 

Weg eingebracht werden 

Zengaffinen Walter; Wie wird der Weg weiter gepflegt? Der Weg wird weiterhin durch die 

Gugginer gepflegt, die Gemeinde Blatten, welche eigentlich die Wegpflege übernehmen 

muss, zeigt kein Interesse daran. 

 

 

 

Der Präsident dankt seinen Vorstandskollegen für die Mitarbeit und auch allen anderen, die 

dafür sorgen, dass die Guggialp so ist und bleibt wie wir sie gerne haben. 


